

令和7年7月18日(金)

校長室より⑥2



こんにちは。

あす なつやす けさ かぶ じてんしゃ の
明日から夏休みなので、今朝はヘルメットを被って自転車で乗って
がっくたい どうこう ようす
学区内を回りました。みんなの登校の様子を見ながらスクールガードの
方々に4月から今日までのお礼を言ってきました。学校に戻るときには、汗
びっしょりになっていました。

ぜんこうちょうかい じき
8:25から、全校朝会がありました。これまで、この時期の全校朝会は、
こども なが はなし
子供たちも先生たちも、汗を流しながら話をしたり聞いたりしていました。で
もこれからは、すず たいいくかん おこな
もこれからは、涼しい体育館で行うことができます。

みなさん、おはようございます。いよいよ明日から「夏休み」です。

4月7日の始業式、9日の入学式から始まって約3ヶ月半が経ちました。1年生は、70日間、
2年生以上は、72日間、学校に来ました。その間に、運動会や授業参観などの行事がありまし
た。3年生と6年生は校外学習にも行きました。そして、この体育館にエアコンが入りました。

明日からは、いつもの年より少し長い44日間の「夏休み」になります。このあと、川上先生か
ら夏休みの過ごし方について、たくさんお話があるので、よく聞いていてください。

私からの願いは、ただひとつです。「9月1日に、みんなが元気に学校に来て、このエアコン
の効いた体育館に集まってください。」です。

よ
4月7日から今日までお読みいただきありがとうございました。次の

こうちょうしつ はっこう
「校長室より」は、9月1日(月)発行になります。